



EN CLÍNICA AUREA

Técnica RAFT: el procedimiento creado por cirujano chileno

El Dr. Stefan Danilla ideó hace unos años esta técnica de cirugía plástica que amplifica la musculatura abdominal y da una apariencia más natural y tonificada.

En un contexto donde los estándares de belleza evolucionan con rapidez, el Dr. Stefan Danilla, cirujano plástico chileno, se ha consolidado como uno de los líderes en el campo del contorno corporal.

Con su técnica RAFT (rectus abdominis fat transfer) ha transformado el enfoque de la cirugía plástica al aportar una alternativa más especializada. "La técnica RAFT se ha convertido en un estándar mundial que redefine la voluminización abdominal, ahora una tendencia en auge", explica Danilla.

"La técnica RAFT no solo redefine el abdomen tras los cambios producidos por embarazos u otros factores, sino que lleva el contorno abdominal a un nivel superior al amplificar los músculos, generando una apariencia sofisticada, juvenil y

siempre natural. Este método se adapta especialmente bien a mujeres activas y exigentes, que valoran un resultado estético de alta gama que resuene con su compromiso hacia sí mismas", afirma Danilla.

Lo recomienda para personas activas, que valoran un resultado estético de alto nivel. Además, sirve para pacientes postbáricos y mujeres que han tenido embarazos, ya que la técnica potencia la reconstrucción tras una significativa pérdida de peso, restaurando la armonía corporal y ayudando a recuperar una imagen acorde a los logros personales. "Con su precisión y enfoque armonioso, RAFT se ha convertido en una solución integral para quienes buscan restauración y refinamiento en el contorno corporal", precisó Danilla.



"La técnica RAFT no solo redefine el abdomen tras los cambios producidos por embarazos u otros factores, sino que lleva el contorno abdominal a un nivel superior al amplificar los músculos, generando una apariencia sofisticada, juvenil y siempre natural. Este método se adapta especialmente bien a mujeres activas y exigentes, que valoran un resultado estético de alta gama que resuene con su compromiso hacia sí mismas".

Dr. Stefan Danilla, cirujano plástico y fundador de Clínica Aurea.

TRAYECTORIA INTERNACIONAL

El cirujano tiene una larga trayectoria internacional. En América, Europa, Asia y África ha presentado su técnica en cirugías de demostración y participado como ponente en algunos de los congresos más prestigiosos de cirugía plástica. Ha sido invitado a trabajar en diversos lugares de renombre, como Europa, Brasil, Dubái y otros países de Medio Oriente, aunque ha preferido mantener su base en Chile. Desde Santiago, sigue liderando



El doctor Stefan Danilla expuso en el Congreso Brasileiro de Cirurgia Plástica, que este año cumplió 60 años, y se realizó, entre el 30 de octubre y 2 de noviembre, en el João Pessoa Convention Center en Cabo Branco, Brasil.

En 2022 el Dr. Stefan Danilla fundó la Clínica Aurea junto a su colega Monserrat Fontbona, en la comuna de Vitacura.



innovaciones y contribuyendo a la medicina estética global.

Junto a su colega Monserrat Fontbona, jefa de Servicio de Cirugía Plástica del Hospital Militar, el Dr. Danilla fundó la Clínica Aurea, en el corazón de Vitacura. "Esta clínica de vanguardia, creada bajo los más altos estándares, es un espacio donde cada detalle inspira proporción áurea, estética y elegancia, proporcionando una experiencia única a sus pacientes", afirma Danilla.

En su carrera, el Dr. Danilla también se ha destacado en el ámbito de la educación y la salud pública. Su labor en el Hospital Clínico de la Universidad de Chile culminó como jefe del Pro-

grama de Especialidad en Cirugía Plástica, y ha desempeñado roles directivos en instituciones clave como la Sociedad Chilena de Cirugía Plástica, la Isaps (International Society of Aesthetic Plastic Surgery) y la Filcap (Federación Iberoamericana de Cirugía Plástica). Además, es editor de la sección de cirugía de contorno corporal en el "Aesthetic Surgery Journal", una de las revistas científicas internacionales más influyentes en cirugía estética.

Recientemente, el Dr. Danilla fue galardonado en Italia por su notable contribución a la cirugía estética, un reconocimiento que busca subrayar su papel como una autoridad global en el contorno corporal.